

EN LABRANZA, SERVIU TRANSFORMA ESPACIO PÚBLICO EN PLAZA Y PASEO FAMILIAR.

Con una inversión de 146 millones de pesos, el proyecto permitió habilitar un espacio de encuentro y recreación para toda la comunidad, con accesibilidad universal. Las obras incluyeron la instalación de bolardos para proteger el área del daño causado por vehículos, una estación de juegos con piso de caucho, restauración de máquinas de ejercicio, sombreaderos como elementos sostenibles, bici-estacionamientos, áreas verdes renovadas, escaños y contenedores de reciclaje. "Queremos agradecer el trabajo de las autoridades de vivienda y, sobre todo, del Municipio y su concejo municipal,

quienes nos apoyaron en esta iniciativa y contribuyeron a su financiamiento, logrando así este hermoso proyecto para el Barrio Los Castaños en Labranza", señaló Rosa Fierro, presidenta de la junta de vecinos del sector.

Las obras, que comenzaron en abril de este año, tenían un plazo de 365 días para completarse, pero se finalizaron seis meses antes, lo que refleja el compromiso de todos los involucrados. José Luis Sepúlveda, director regional del SERVIU, destacó: "Nuestro esfuerzo está centrado en cumplir con el Plan de Emergencia Habitacional, lo cual ha requerido redoblar el trabajo de nuestros equipos, sin



descuidar programas regulares como el de Mejoramiento de Vivienda y Barrio. Esta plaza es un ejemplo de ello, un espacio verde con juegos, máquinas de ejercicio y una iluminación adecuada para que las familias compartan y disfruten, construyendo así una ciudad más amigable y justa".

Erika Quezada, en representación de la Municipalidad de Temuco, agradeció la confianza de los vecinos en la Unidad de Vivienda, lo cual permitió

postular esta iniciativa al SERVIU. "Como municipalidad, y en nombre del alcalde Roberto Neira, estamos muy contentos de ser parte de este proceso, que, gracias al programa del MINVU, nos permite revitalizar sectores que necesitan atención. En Labranza ya hemos identificado varios otros sectores en los que seguiremos trabajando, como parte de un esfuerzo integral impulsado junto a la directiva de la señora Rosa", afirmó. 🌍